



校是 美しい心 丈夫な体

# かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和8年2月13日



↑ 本校のホームページにジャンプします。

## 千倉交歓会(2/6~8)



2/6(金)～8(日)にかけて千葉県の千倉小学校との交流会がありました。インフルエンザの情報が入り、様々なことが心配されましたが、計画通りにすすめることができました。千倉の子ども達と交流したり、船に乗ったり、灯台に上ったりしながら、2泊3日を堪能してきた様子でした。

8日、東京に積雪があったことで、帰りの新幹線の運行が懸念されましたが、若干の遅れで無事に到着しました。実行委員会、5年部会の皆様、社教担当の皆様に感謝申し上げます。



## 第3回学校運営協議会

2月4日(水)、第3回学校運営協議会  
が行われました。次年度に向けて以下のことに  
ついて意見などをいただきました。

## 1 次年度の学校経営計画について

- ・学び直しができる一小タイム
  - ・子ども主体の活動
  - ・清掃活動の充実 環境教育
  - ・4年宿泊学習

## 2 祖父母参観 ボランティア

- ・祖父母の方対象(一緒に住んでいなくても)の授業参観・校長との懇談会
  - ・見守り隊との連携強化

### 3 PTA活動について

- #### ・ボランティア型PTA活動について



## スキー授業へのご協力 ありがとうございました

鈴木洋子さん 木村利広さん 嶋貴大地さん  
大瀧暁之さん 佐藤郁恵さん 宮本悠暉さん  
長谷部佑史さん 佐藤仁史さん 梅津良徳さん  
大瀧理沙さん 矢久保秀幸さん 矢久保峯夫さん  
佐藤智昭さん 五十嵐俊さん 長岡孝幸さん  
渡部幸洋さん 渡部美智子さん 青木雄太さん  
鈴木智さん 佐原稔さん 五十嵐淳一さん  
佐藤利浩さん 大城清さん 後藤浩平さん  
平川直樹さん (順不同)

スキー授業に指導者・リフトの補助としてお手伝いいただきありがとうございました。子ども達からは、「スキーが上手になった」「スキーが好きになった」などという声がたくさん聞かれました。今後とも子ども達の技術力向上にお手伝いいただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

## 2年生 スノーチューブ体験



2/3(火) 2年生の生活科の学習で、スノーチューブ体験を飯豊少年自然の家にて行いました。天候にも恵まれ、わいわい楽しんでいました。

1人のりから、2人のり、どんどん連結を増やして4人のりまで挑戦しました。滑っているうちに後ろ向きになるなど、そんなアクシデントも楽しさに変えていました。ずっと子どもたちのチューブを押し続けてくださった自然の家の担当の方に感謝いたします。ありがとうございました。

## 4年生 社会科ですげがさづくりを学ぶ



1/27(火)に4年生の社会科の学習で、飯豊町に伝わる伝統工芸である「すげがさづくり」を学びました。講師に中津川から伊藤さんご家族をお招きし、すげがさの歴史や作り方などを教えていただき、実際にすげを編んでいく体験もさせていただきました。雪で足元の悪い中お越しいただきありがとうございました。充実した2時間となりました。

## スリッパをいただきました



1/27(火)に中部地区婦人学級の方においでいただき、来客用(来賓)のスリッパを30足いただきました。高級感があるスリッパです。今後学校行事など様々な場所で活用させていただきます。ありがとうございました。

## 入賞 おめでとうございます！

第37回 読書感想画中央コンクール

山形審査会

低学年の部 優秀 3年 長岡 岳 さん  
高学年の部 優良 6年 佐藤 要 さん



↑要さんの作品



↑岳さんの作品